



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

¿Será Marcelo Tosatti el responsable del 2.4? (6956 lectures)

Per Ricardo Galli Granada, [gallir](http://mnm.uib.es/gallir/) (<http://mnm.uib.es/gallir/>)

Creado el 31/10/2001 00:54 modificado el 31/10/2001 00:54

Parece que Marcelo Tosatti, de Conectiva, Brasil es uno de los candidatos a mantener el 2.4 cuando salga el 2.5

Según [este mensaje](#)⁽¹⁾ de Alan Cox, [Marcelo Tosatti](#)⁽²⁾ sería el responsable del mantenimiento del 2.4, si él quiere.

Marcelo ha trabajado en diversos proyectos:

- Desarrollador de Linux
- Desarrollador de [Linux High Availability](#)⁽³⁾
- Desarrollador de [Conectiva](#)⁽⁴⁾
- Colaborador en [Linux Internalization Effort - Brasil](#)⁽⁵⁾

Es bueno ver la internacionalización de Linux, especialmente si son latinos y de Conectiva, unos tíos que se lo curran mucho, y con mucho esfuerzo.

Aunque no sea finalmente el elegido, felicitaciones a Marcelo.

Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://www.cs.helsinki.fi/linux/linux-kernel/2001-43/0649.html>
2. <http://bazar.conectiva.com.br/~marcelo/>
3. <http://linux-ha.org/>
4. <http://www.conectiva.com.br/>
5. <http://www.advogato.org/proj/lie-br/>

E-mail del autor: gallir_ARROBA_uib.es

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=955>